



Communiqué de presse

Mercredi 9 octobre 2019

Avec le lancement de Linéo 4, 107 198 voyageurs ont été enregistrés le 3 octobre dernier sur le réseau Linéo !



Le réseau Linéo poursuit sa progression avec le lancement le 2 septembre dernier de sa 8^{ème} ligne, Linéo 4. Dès la première semaine de mise en service, Linéo 4 enregistrait près de 9000 voyageurs quotidiens, soit une progression de sa fréquentation de près de 20 % par rapport à la ligne 12 qu'elle remplace. Régulièrement les jours suivants, la barre des 100 000 voyageurs quotidiens a été franchie.

Avec un niveau de service intermédiaire entre bus classique et tramway, les Linéo font partie du réseau structurant Tisséo en complément du métro et du tram. Les lignes Linéo apportent une réponse aux nouveaux besoins de l'habitat, des emplois et des autres pôles générateurs de déplacements.

Une ligne Linéo garantit :

- Une fréquence élevée (5 à 9' en heure de pointe),
- Une large amplitude horaire 5h15 – 00h30 (1h du matin le week-end), calée sur le métro et le tram,
- Des itinéraires lisibles et identiques tous les jours de l'année,
- Des bus avec une couleur spécifique,
- Une accessibilité des arrêts à 100%,
- De l'information voyageurs en temps réel sur les arrêts et dans les bus,
- Une fiabilité des temps de parcours améliorée, grâce à la réalisation d'aménagements de voirie en faveur de la circulation des bus : couloirs dédiés et priorité aux feux notamment.

Contacts Presse :

Michèle Guallar - 06 22 73 15 65 – michele.guallar@tisseo.fr
Alexandra Philippoff – 07 76 70 16 73 – alexandra.philippoff@tisseo.fr